



Élections européennes : Une mobilisation de la jeunesse par la jeunesse

Mercredi 28 février à 18h

► **Le Transfo, 1 rue Victor Lastella**

En présence de

- **Annabelle Bretton**, Adjointe à l'Éducation populaire, la Jeunesse et la Démocratie ouverte
- **Laura Pfister**, Adjointe à l'Égalité des droits, l'Administration générale et la Questure
- **Emmanuel Carroz**, Adjoint à la Mémoire, aux Migrations et Coopérations internationales, et à l'Europe

Dans le cadre de sa campagne de mobilisation des citoyens et citoyennes appelées à voter aux élections européennes du 9 juin prochain, Grenoble donne la parole aux jeunes d'Émergences. À l'occasion d'une conférence de presse, ils et elles raconteront à partir de leurs expériences personnelles en quoi l'Europe est importante dans leur quotidien et appelleront la jeunesse en âge de voter à s'inscrire sur les listes et exprimer sa voix.

L'année dernière, ces jeunes ont participé à un cycle d'échange nommé « Émergences Europe » organisé par la Ville de Grenoble et Europe Direct Isère Savoie, en partenariat avec Alp'Europe, AAAMI, ESA, Infojeunes et la Mission locale. Lors de 4 ateliers et d'une visite à Bruxelles, le groupe a exploré des thématiques à dimension européenne comme l'environnement ou l'égalité des droits. Ils et elles ont mobilisé les arts de la scène pour explorer et restituer leurs réflexions sur ces thématiques sous forme de propositions concrètes pour l'Europe. À Bruxelles, les jeunes ont visité les institutions européennes, et présenté leurs propositions à des personnalités européennes. Des rencontres avec de jeunes bruxelloises de la commune de Monlebeek située dans la région de Bruxelles-Capitale leur ont permis de travailler la question de l'interculturalité.

Nourri-es par cette expérience, les jeunes témoigneront de leur expérience européenne, expliqueront avec leurs mots et leurs arts ce qu'est l'Europe et en quoi elle impacte leur quotidien (mobilités, initiative citoyenne européenne...). Ils et elles dialogueront ensuite avec les jeunes présent-es dans le public et les élu-es.

En savoir + sur Émergences

Depuis 2018, le programme Émergences, porté par la Ville de Grenoble, rassemble des jeunes de tous les horizons, les forme dans une discipline artistique sous l'encadrement de professionnelles et leur offre l'opportunité de s'exprimer sur les planches face à un public. Lors de chaque édition, les jeunes réfléchissent aux enjeux de société d'aujourd'hui et de demain : lutte contre les discriminations et injustices sociales, plaider en faveur des transitions, etc.

S'inscrire, se ré-inscrire sur les listes électorales ou signaler un changement d'adresse

En ligne sur [Service-public.fr](https://www.service-public.fr) jusqu'au 1^{er} mai ou sur place (Hôtel de Ville, Maison des Habitants Le Patio, Chorier-Berriat) jusqu'au 3 mai. [Plus d'informations.](#)

